

Información Importante

La Superintendencia de Transporte y Aeronáutica Civil convocaron esta mañana a un Puesto de Mando Unificado (PMU) con los operadores aéreos.

Las Entidades agradecen a las aerolíneas que solidariamente implementaron un programa de protección a los pasajeros afectados por la suspensión de operaciones de la aerolínea Ultra Air, de acuerdo con su disponibilidad.

La Súpertransporte y la Aerocivil hicieron un llamado a los operadores para que, dentro de estos programas, estén priorizados los pasajeros sujetos de especial protección constitucional.

Recomendamos a los pasajeros tomar las previsiones del caso antes de iniciar su viaje, y estar atentos a la información oficial de la aerolínea a través de sus canales dispuestos.

Bogotá D.C. 30 de marzo de 2023.

@AerocivilCol

//JPLV//